



Artis

avr 17, 2023 10:58 CEST

# Vasques à poser Artis : la nouvelle salle de bains est multicolore

Les salles de bains en blanc clinique appartiennent au passé. Aujourd'hui, nous souhaitons des salles de bains individuelles dans lesquelles nous nous sentons bien comme dans un cocon - et ce sont surtout des couleurs vives et expressives qui permettent d'obtenir ce résultat. « Elles donnent de la profondeur et procurent ainsi un sentiment de sécurité », déclare Gesa Hansen, experte en couleurs. Pour la série de lavabos Artis BiColour, elle a donc développé trois nouvelles teintes qui invitent le bien-être dans la salle de bains : Frozen, Forest et Deep Ocean.

### La nature comme concept chromatique

Un ciel d'hiver d'un gris éclatant, le vert dense d'une forêt, ou les profondeurs de l'océan. Avec les trois nouvelles teintes Frozen, Forest et Deep Ocean, la palette de couleurs de la série de lavabos BiColour Artis s'étoffe de trois nouvelles teintes liées à la terre. « Je les considère comme un contre-pied au monde numérique où les couleurs ont tendance à être froides et désincarnées », déclare Gesa. « Le bleu et le vert sont les couleurs dominantes de la nature, auxquelles de nombreuses personnes aspirent aujourd'hui. » Forest, un vert foncé apaisant, crée un lien avec la nature dans la salle de bains et se combine parfaitement avec d'autres tons foncés, créant ainsi un look fascinant. Les teintes Frozen et Deep Ocean ont l'air plus froides, mais il est possible de trancher joliment le rendu par des éléments en bois pour apporter la chaleur nécessaire dans la pièce.

### Le jeu des couleurs et des formes

Avec ces trois nouvelles couleurs, le portefeuille de couleurs Artis se compose désormais de 10 couleurs et deux teintes blanches, White Alpin et Stone White. Mais le concept reste le même : dans la série BiColour, l'extérieur coloré des cuves contraste avec l'intérieur blanc brillant. Le rebord périphérique précis accentue le contraste esthétique et souligne du même coup le design tout en finesse du TitanCeram de haute qualité. Les vasques à poser Artis sont disponibles en quatre formes, ronde, ovale, carré et rectangulaire, et peuvent être associées avec les meubles des collections Antao, Finion, Collaro et Legato. Il ne reste plus qu'à choisir la bonne couleur. Ici, la roue chromatique constitue une aide précieuse : c'est une roue des couleurs numérique qui fournit des inspirations et des conseils sur l'utilisation de la couleur et qui permet de jouer avec les combinaisons les plus diverses.

## Gesa Hansen, experte en couleurs

Gesa Hansen a étudié le design à l'université Bauhaus de Weimar et a été classée, depuis récemment, parmi les 100 designers les plus importants par AD Magazin. Selon elle, les couleurs sont le moyen idéal de créer des ambiances et d'exprimer sa personnalité. Gesa collabore avec Villeroy & Boch avec succès depuis de nombreuses années, redéfinit sans cesse le thème de la couleur dans la salle de bains.

Marque de prestige, Villeroy & Boch se distingue par l'élégance et l'intemporalité de ses créations, notamment en matière de céramique où elle excelle depuis sa création en 1748. L'entreprise familiale, dont le siège se trouve à Mettlach en Allemagne, est symbole d'innovation, de tradition et de style. Présente dans 125 pays, Villeroy & Boch conçoit des collections design dans les domaines de la salle de bains & Wellness, ainsi que dans celui du Dining & Lifestyle.

#### **Contacts**



Lioba Wagner
Contact presse
PR Manager B2C
Wagner.Lioba@villeroy-boch.com
+49 (0) 6864 / 81 13 30



Simon Lauer
Contact presse
PR Manager Bathroom & Wellness
Lauer.Simon@villeroy-boch.com
+49 (0) 6864 / 81 27 22